

"Casi sin hogar"

Proyección y Conversación Comunitaria

Enero 20, 6-7 p.m. | Virtual

Acompáñenos a la proyección de la película "Casi sin hogar", la cual presenta a cuatro familias del área de Madison las cuales se encuentran sin hogar de una forma no tradicional. La Senadora Melissa Agard y la productora de cine Diane Nilan presentarán la película y hablarán brevemente acerca del tema de las personas sin hogar que habitan en viviendas compartidas. Después de la proyección, quédese con nosotros para compartir una breve conversación que incluirá formas en las que usted puede ayudar a apoyar a estas familias en nuestra comunidad.

"Tener un sitio donde mi hijo pueda estar seguro... donde él pueda llegar a casa y sentirse a gusto... a su habitación... a su espacio propio... todo eso significa muchísimo."

- AURELIUS



productora de cine
Diane Nilan



Senadora Melissa Agard